

Eigenheimer verschönerten auch ihren Heimatort

Eigenheimer und Gartenfreunde Schefflenz hielten Jahreshauptversammlung ab

Schefflenz. Ein durchweg positives Fazit zogen die Eigenheimer und Gartenfreunde Schefflenz im Verband Wohneigentum bei ihrer Jahreshauptversammlung: Gemeinschaftsleiter Peter Rupp ist sowohl mit der Entwicklung der Mitgliederzahlen als auch mit den Aktivitäten im vergangenen Jahr (sehr) zufrieden.

Schriftführer Gustav Kautzmann hatte das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 erstellt und legte es zur Einsicht aus. Vorsitzender Peter Rupp ließ die Vereinsaktivitäten Revue passieren. Zum 1.2.2019 zählte der Verein 302 Mitglieder. „Erfreulich ist, dass 34 Mitgliederfamilien aus der näheren und weiteren Umgebung sich dem Verein angeschlossen haben“, betonte Rupp. Das Vereinsjahr war geprägt von zwei Vorstands- und fünf Ausschusssitzungen, drei Mitgliederversammlungen, elf Fachvorträgen und vier weiteren Veranstaltungen. Darüber hinaus brachte man sich auch auf Kreis- und Landes-

ebene stark ein. Es wurden mehrere Heizölsammelbestellungen, Geranien- und Pflanzentauschaktionen und Sammelbestellungen organisiert. Der Geräteverleih war „wieder beachtlich“, so Rupp. Ein Schwerpunkt war die Altpapiersammlung. Mit dem Erlös wurden Reparaturen und Ersatzteile finanziert.

Fort- und Ausbildung, Beratung, Besuch von Vorträgen und Kursen zu den Themen Erbrecht, Mietrecht, Nachbarschaftsrecht, Immobilien-Übergabe, Versicherungsangelegenheiten, Einkaufsabend, Gartenplanungen, Gerätevorstellungen und Informationen zu Haus und Garten gehörten ebenso zu den Aktivitäten der Eigenheimer.

Gartenfachwart Gerd Hauck berichtete von seinem Ressort, das er zusammen mit seiner Frau Petra schon 25 Jahre leitet. Großes Interesse konnte bei Bestellungen von Pflanzen und Obstbäumen verzeichnet werden. Bonsai-Workshops haben mittlerweile einen festen

Bestandteil im Vereinsleben. Mit Förster Gerd Hauck erkundeten Jung und Alt den Wald in Oberschefflenz.

Die Ortsverschönerung in der Gemeinde Schefflenz fand großen Anklang. An verschiedenen örtlichen Anlagen leistete der Verein mit großem Engagement einen sinnvollen Beitrag.

Erich Schubert und seine Mitstreiter Michael Nussner, Bernhard Künkel, Gustav Kautzmann und Erwin Seyfert waren das Jahr hindurch mit der Ausleihe, Wartung und Reparatur von Geräten engagiert. Besonders erwähnenswert war die Erweiterung des Geräteparks um eine Motorsense.

Kassenverwalterin Katja Herkel gab eine Übersicht über die Ein- und Ausgaben. Kassenprüfer Rüdiger Zilling lobte die korrekte Kassenführung und schlug die Entlastung vor, die erteilt wurde.

Jürgen Stötzer (Leiter der Eigenheimer Waldbrunn-Strümpfelbrunn) lobte die gute Kameradschaft und die vielfäl-



Im Rahmen der Jahreshauptversammlung ehrten die Eigenheimer und Gartenfreunde Schefflenz auch langjährige Mitglieder und dankten für ihre Treue.

tigen Tätigkeiten sowie das Engagement zur Verschönerung der öffentlichen Anlagen in Schefflenz.

Bei den Wahlen wurde der Vorstand wieder gewählt: Vorsitzender: Peter Rupp; Stv. Vorsitzender: Jens Herkel; Schriftführer: Gustav Kautzmann; Kassenverwalterin: Katja Herkel; Geräte-

warte: Erich Schubert, Bernhard Künkel, Michael Nussner, Erwin Seyfert, Gustav Kautzmann; Gartenfachwarte: Gerd Hauck und Petra Hauck; Beisitzer: Hildegard Hoch, Gerd Körner, Georg Kühner; Kassenprüfer: Jürgen Adler und Rüdiger Zilling. Geehrt wurden für zehn Jahre Mitgliedschaft Corina Schmidt und Erhard Kühner, für 25 Jahre erhielten Margot Künkel, Emma Lenner, Roland Mader, Erwin Seyfert und Karlheinz Wagner eine Auszeichnung.